



Teatro fórum con 3º de ESO

Buscando favorecer una mayor autonomía en el proceso de aprendizaje por parte del alumnado, en definitiva aprender a aprender, se ha puesto en marcha el "Taller de técnicas de estudios" siendo destinatarios todo el alumnado de centro, en el periodo de recreo. Por otro lado se han ido desarrollando a través de la tutoría distintas sesiones de *Técnicas de Trabajo Intelectual (TTI)*, con objeto de afianzar las técnicas básicas de trabajo intelectual como es: realización de resúmenes, esquemas, técnicas de subrayado, selección de ideas principales etc.

Información académica - profesional. Se han realizado distintas charlas informativas relacionadas con la toma de decisiones académicas y profesionales, con objeto de favorecer la madurez vocacional de los alumnos. Los principales destinatarios de estas sesiones han sido los alumnos de 3º ESO, 4º de ESO y los alumnos de 1º y 2º de Bachillerato.

Visita a la UCLM, con objeto de que el alumnado sea informado de los procedimientos de prescripción y matrícula, así como profundizar en el conocimiento de la misma.

Visita a "AULA", buscando ampliar y diversificar el conocimiento de las distintas universidades. En este viaje los alumnos pudieron recoger información de su interés de cada una de las universidades, así como de distintos ciclos formativos y PCPIs.

Charla- coloquio, a cargo de profesorado de la UCLM tanto a alumnado como familias (para familias el lugar de celebración este año ha sido el IES "San Juan del Castillo" de Belmonte). El objetivo ha sido objeto de favorecer un mayor conocimiento así como resolver posibles dudas relacionadas con los estudios de grado y la PAEG.

Charla- coloquio, a cargo de profesorado de la UCLM siendo el destinatario el alumnado de 2º de Bachillerato interesado en cursar estudios de grado, con objeto de favorecer profundizar en los distintos grados ofertados por esta universidad, normativa de permanencia, importancia del idioma nivel B1 entre otros contenidos, así como resolver posibles dudas relacionadas con los estudios de grado.

Información sobre ciclos formativos. Se han realizado distintas sesiones informando sobre: pruebas de acceso, solicitud de centros, alternativas académico- profesionales tanto al alumnado de 4º de ESO, como de 2º de Bachillerato. También se ha contado con la información aportada por el profesorado de formación de centro, así como el de Mota de Cuervo o la EFA de Campo de Criptana.

Información académica - profesional. Paralelamente a las actuaciones descritas los alumnos han contado a lo largo de todo el curso con la posibilidad de realizar sesiones de información y asesoramiento personalizado, con objeto de atender sus demandas y necesidades de orientación académica, personal y profesional, en horario de recreo de 11:15 a 12:45 realizándose a demanda del alumno.

Para finalizar consideramos necesario destacar el trabajo realizado por tutores, alumnado y entidades colaboradoras como: ALCAZUL, representantes del Ayuntamiento de la localidad, UCLM, entre otros, ya que gracias a ellos ha sido posible el adecuado desarrollo de las actividades previstas.